



## Bogen AGs – Bogensport 2016/2017



Astrid-Lindgren-Schule beim 37. Zeller Hallenturnier 14. Januar 2017

---

### *Die Siegerteams in der Mannschaftswertung:*

**1. Platz Team HS3** mit Daniel Vollmer - Richard Renje - David Thume- Dennis Braatz

**2. Platz Team AKB** mit Abdullah Yildiz - Arno Brakhan Annweiler - Domenic Schmieder - Patrick Brandstetter

**3. Platz Team BSIK** mit Karina Hartmann - Julia Schütterle - Jessica Schwendemann - Nadja Oser



- routiniert – sicher – konzentriert – unsere Schüler beherrschen die Sportart -



**- Ein starkes Team -**

**Beim 37. Zeller Hallenturnier bewiesen die Schüler und Schülerinnen der Schulsport Bogen AGs wieder einmal punktgenau ihre Leistungen abrufen zu können und auf welchem hohem Niveau sie bereits die Sportart bei Wettkämpfen ausüben! Gefreut hat sich ihr Trainer Robin Rittmann auch darüber, dass ehemalige Schüler der Astrid-Lindgren-Schule aus dem ISBZ-Unifed-Team daran teilnahmen. Aber vor allem darüber, dass mit Pascal Brudy der den Bogensport an der Astrid-Lindgren-Schule erlernte, hier die Voraussetzungen geschaffen wurden und Pascal heute als Mitglied des Bogensportvereines Renchen den Bogensport weiter ausübt! Gelungene Integrationsmaßnahme!**

---

**Kraftsport mit Harald Blust und Bogensport, sich zwei ergänzende Sportarten, mit der gleichen Methodik und Sportpädagogik – über intensives Schulsporttraining Integration vorzubereiten, um Inklusion zu ermöglichen!**

---



**Vielen Dank an die Helfer, Zuschauer und Eltern für die Unterstützung!**



Ligaturnier Villingen 3. Dezember 2016



Ligaturnier Konstanz 8. Januar 2017

**- Ein starkes Team II -**

David Thume HS 3 und Patrick Brandstetter ehemaliger Schüler, haben es geschafft! Als Mannschaftsmitglieder des ISBZ-Unified-Teams Ligamannschaft, haben sie gemeinsam mit ihrem Mannschaftsführer Robin Rittmann und mit ihrem „vierten Mann“ Lucia Thume ISBZ-Unified-Team Mitglied, sich in der vom Südbadischen Sportschützenverband ausgetragenen 1. Südbaden Liga Blankbogen in der ersten Saison 2016/2017 mit Platz 5 den Klassenerhalt gesichert. Nach spannenden Wettkämpfen in Villingen und Konstanz professionell den BS Berghaupten, Weiler- Hörli und Schallbach hinter sich verwiesen! Von der Integration zur Inklusion !



**Special Olympics**  
*Baden-Württemberg*

**... und der Bogensport !**



Bogendemonstrationsturnier am 18. Mai 2017 bei den Landessommerspielen  
Der Geschäftsführer und der Sportleiter von SOBW besuchten am 26. Juni 2017 die Bogenanlage der Schule, selbst Bogensportler, stellten sie mit Begeisterung fest: Unser Konzept und unsere Integrationserfolge, dahin müsste der Special Olympics Verband erst hinkommen! Sehen wir es als Lob, für unsere „starken Bogensport Teams „! Ob wir 2018 in Kiel starten können? Es liegt an Special Olympics – unsere Schüler und Schülerinnen können es!

Marita Rittmann